#CLAUDIASHEINBAUM

ACEPIA FEDERALIZAR PLANDE SALUD

LA MANDATARIA INFORMÓ QUE SE HARÁ A TRAVÉS DEL DIÁLOGO Y LA CONCILIACIÓN CON LOS TRABAJADORES

POR CARLOS NAVARRO



a Ciudad de México aceptó la federalización de su sistema de Salud, confirmóla jefa de Gobierno,

Claudia Sheinbaum.

Después de la reunión del lunes en Palacio Nacional con el presidente Andrés Manuel López Obrador, donde se abordaron temas de salud, la titular del Ejecutivo local dijo que el cambio lo harán a través del diálogo y conciliación con las y los trabajadores del sector.

"Nosotros coincidimos en que la descentralización del sistema de salud generó diversos problemas y estamos de acuerdo en el proceso de federalización. "Se presentó el esquema que se está siguiendo en Nayarit, y qué esquema debería ampliarse a todos los demás estados. Por supuesto quien lo quiera lo hará así, quien no lo quiera también tiene la opción de seguir recibiendo el recurso federal. En nuestro caso, con conciliación y diálogo con los trabajadores y las trabajadoras de la salud, nuestra idea es que sí vaya integrándose al sistema de salud federal", explicó.

Sheinbaum dijo que lo más importante es que se cumpla el derecho a la salud en la Ciudad de México. "Que todo habitante de la ciudad que no tiene acceso a un servicio de Salud público del Seguro Social o el ISSSTE, inclusive estos servicios, debe mejorarse, pero nosotros atendemos a todos aquellos que no tienen seguridad social, y este servicio implica que tengan su atención primaria, que haya una atención preventiva de la salud y que a su vez puedan ser canalizados a una atención hospitalaria", sostuvo.

Para la migración del Sistema de Salud local a las instancias federales, están trabajando con el IMSS para un diagnóstico, con la intención de determinar las necesidades, pero aún no hay fecha exacta.

El 15 de marzo, el director general del IMSS, Zoé Robledo, informó en la mañanera que para 2024 los hospitales estatales se habrán convertido al modelo IMSS-Bienestar, operados y administrados bajo los lineamientos del modelo de Atención Integral a la Salud, que consiste en atención primaria —diagnóstico y prevención—, acción comunitaria, atención hospitalaria todos los días en dos turnos, así como acciones de mantenimiento y conservación. 8

